

Direction de la communication, du dialogue citoyen et de l'attractivité territoriale 05 59 46 60 40 communication@bayonne.fr

Le 27 juillet 2023

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## FÊTES DE BAYONNE LE CORSO, le rendez-vous familial et gourmand

À l'occasion du 30e anniversaire de l'Académie du Chocolat de Bayonne, le Corso des Fêtes de Bayonne 2023 se pare de chocolat, de son histoire, pour ravir petits et grands! Les membres bénévoles des associations investis pour la conception et la confection des chars se sont cette année encore dépassés pour assurer le spectacle. Rendez-vous samedi et dimanche pour découvrir le Corso.

Véritable joyau du patrimoine festif bayonnais, le Corso lumineux des Fêtes de Bayonne transporte chaque année les spectateurs dans un univers magique, hors du temps. Ce rendezvous trouve ses origines dans la glorieuse victoire de l'équipe de rugby de l'Aviron Bayonnais, sacrée championne de France en 1913. Pour marquer cet exploit historique, un char somptueusement décoré d'un crampon géant et d'un ballon ovale défile dans les rues de la Ville, suscitant l'admiration de tous.

Le Corso 2023 transportera les spectateurs dans le patrimoine historique et culturel de la Ville. À l'occasion des 30 ans de l'Académie du Chocolat de Bayonne, le thème du **chocolat** était une évidence pour la commission extramunicipale des Fêtes et l'association fédérant les chocolatiers bayonnais.

Cette année encore, les associations se sont fortement impliquées pendant plusieurs mois pour créer des chars toujours plus éblouissants les uns que les autres. Artisans avérés de cette féerie, les volontaires dévoués donnent de leur temps et espèrent tous atteindre le sommet du podium, à l'image des associations Peña Baiona et Euskaldun Buruak, couronnées victorieuses lors de l'édition précédente.

Les chars du Corso seront exposés au public samedi et dimanche à partir de 18 heures sur le boulevard Alsace-Lorraine. Le défilé qui débutera dès 22 heures partira du quartier Saint-Esprit puis passera sur le pont Saint-Esprit, avenue Maréchal Leclerc, puis place de la Liberté, rue Bernède avant un retour vers le quartier Saint-Esprit.

Cette année, le jury sera constitué pour le premier soir d'Agnes Duhart, adjointe au Maire, le Colonel Lionel Foudriat, Commandant le 1<sup>er</sup> RPIMA, Jean-Paul Carrère, Président de l'Académie du Chocolat, Jean-Marcel Peyras, Président du Club Léo Lagrange, Jean-Paul Harismendy, Président du club de Bridge et Owen Lagadec, Président de la Peña Zirtzillak et fondateur de Pintxo Eguna. Pour le dimanche soir, le jury sera composé de Béatrice Lafitte-Hirigaray, artiste peintre, Maureen Rubichon, animatrice de la Ville de Bayonne, Doris Uebel, Président d'Euskal

Babel, Pierre Casamitjana, le Basque et la plume, Stéphanie Guimont, BD Gabi aux Fêtes de Bayonne et Loïc Corrégé, adjoint au maire Déplacements, ville cyclable et stationnement.

Les associations participantes (et leurs thèmes): Entente Castillon (*C'est Pâques !*), Peña Baiona (*Bayonne et le chocolat*), Bayonne Nord (*La vache Milka*), Pottorak (*L'arrivée du chocolat à Bayonne*), Grand Hargous (*Charlie et la chocolaterie*), Euskaldun Buruak (*Tablettes, sucettes et compagnie*), Zumbaiona (*Civilisation Maya/Aztèque*), Les amis de Mouguerre (*Atelier du chocolat by les lapins crétins*), Secours assistance (*M&Ms*) et Collectif du refus de la misère (*Le travail du chocolat en Afrique*).

La remise des prix est organisée le lundi 31 juillet à 18 heures dans le Grand-Salon de l'Hôtel de Ville en présence des associations participantes.

Relations presse de la Ville de Bayonne - 05 59 46 63 01 - presse@bayonne.fr